

Llaman a reconstruir la alianza opositora

Con actores e interlocutores que sí quieran ser parte de la oposición, la coalición Va por México tendrá que reconstruirse, señaló ayer el panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. "Vamos a reconstruir nuestra alianza, una alianza social y con los actores políticos que quieran enfrentar al régimen, crean en la democracia y en los valores que representamos nosotros", planteó.

https://www.heraldo.mx/llaman-a-reconstruir-la-alianza-opositora/